



„Corona-Brief“ Nr. 42

Dülmen, 12. August 2021

Liebe Eltern,

wir freuen uns auf die kommende Woche und den Start ins neue Schuljahr, in ein Schuljahr, das hoffentlich nicht so durch die Pandemie belastet sein wird wie das vergangene. Wir hoffen, dass sich Ihre Kinder ebenso freuen und alle wohlbehalten zurückkehren. Viele Ihrer Kinder haben wir in den letzten zwei Wochen auch schon zu unserer Sommerschule begrüßen dürfen. Ungefähr 100 Kinder haben erfreulicherweise das Angebot wahrgenommen.

Wir wissen alle um die Schwierigkeiten bei den Lernprozessen im letzten Schuljahr und daher wird in den ersten Wochen dieses Schuljahres eine Art Bestandaufnahme in unserem Fokus stehen. Darauf aufbauend werden die Lernarrangements in den Gruppen insgesamt bzw. individuell angepasst oder Extraförderkurse eingerichtet. In der Jahrgangsstufe 6, an deren Ende eine Schulformentscheidung ansteht, ist daher im Stundenplan bereits jetzt sowohl eine Mathe- als auch Englischförderstunde für alle eingerichtet worden.

Allgemein wird es bei uns so weitergehen wie zuletzt. Das heißt, alle bisherigen Hygieneregeln werden beibehalten. Mit diesen Regelungen ist es gelungen, einen sicheren und hoffentlich unbeschwerteten Schulbesuch zu ermöglichen. Die wenigen Coronafälle bei uns haben keine schulischen Quarantänemaßnahmen zur Folge gehabt. Bitte appellieren Sie an Ihre Kinder, dass sie sich auch weiterhin so gut an unsere Regeln halten.

Da am ersten Schultag die ersten Stunden für Klassengeschäfte von der Klassenleitung durchgeführt werden, wird am kommenden Mittwoch auch die erste Selbsttestung durchgeführt. Grundsätzlich müssen zwar Geimpfte und Genesene diese Selbsttests nicht mehr durchführen; wir möchten aber alle am Schulleben Beteiligten (Lehrkräfte, Mitarbeiter*innen und Schüler*innen) zur gegenseitigen Versicherung darum bitten, einen Selbsttest nur an diesem ersten Schultag durchzuführen. Danach kann dann die Klassenleitung in Ruhe alle Kinder vermerken, die bereits geimpft oder genesen sind und daher danach nicht mehr getestet werden müssen. Geben Sie deswegen Ihrem Kind das entsprechende Zertifikat (sofern vorhanden) zum Nachweis mit in die Schule. Nachweise, die erst später vorgelegt werden können, sind im Sekretariat einmal zu zeigen.

Falls Ihr Kind noch nicht geimpft sein sollte, Sie aber Interesse an einer Impfung haben, können wir Ihnen folgenden Hinweis geben: Allen Kindern und Jugendlichen ab 12 Jahren bietet das Impfzentrum in Dülmen jeden Montag und Mittwoch in der Zeit von 14 Uhr bis 19 Uhr Impfungen an: Die Einwilligung zur Impfung bei Kindern und Jugendlichen im Alter von 12-15 Jahren hat durch alle sorgeberechtigten Personen mit der Unterschrift zu erfolgen. Einen entsprechender Vordruck sende ich Ihnen als Anlage mit, sofern Sie Interesse an diesem Angebot haben.



Clemens-Brentano-Gymnasium

An der Kreuzkirche 7 | 48249 Dülmen | Telefon 02594 4893 | Telefax 02594 949908
sekretariat@cbg.duelmen.org | schulleitung@cbg.duelmen.org | cbg.duelmen.org

Der/die zu impfende Jugendliche kann auch von einer dritten, durch die Sorgeberechtigten bevollmächtigten Person zur Impfung begleitet werden, wenn alle Sorgeberechtigten der Impfung zugestimmt haben. Zur Impfung sind eine formlose Vollmacht sowie die angefügte Bescheinigung der Sorgeberechtigten mitzubringen.

Darüber hinaus hat uns das Impfzentrum das Angebot gemacht, dass **alle Schüler*innen ab 16 Jahren**, die sich impfen lassen wollen, dies am **24.08.2021 in der Zeit von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr in der Schule machen können**. Natürlich sind die Schüler*innen, die dieses Angebot des Impfzentrums wahrnehmen möchten, in der Zeit vom Unterricht befreit. Der Impfstoff ist frei wählbar. Es stehen die Impfstoffe von Biontech (ab 16 Jahren) und Johnson & Johnson (ab 18 Jahren) zur Verfügung. Wichtig ist, wie Sie dem beiliegenden Flyer entnehmen können, dass sich Ihr Kind bis zum 20.08.2021 um 14 Uhr per Mail bei folgender Adresse anmeldet: christian.schwarz@kreis-coesfeld.de.

Wir hoffen, dass der Schulbetrieb in diesem Schuljahr tatsächlich ohne große Einschränkungen aufrecht erhalten werden kann und Ihre Kinder ein einigermaßen normales Schuljahr erleben. Wir haben allerdings vom Ministerium noch keine konkreten Vorgaben bezüglich des Ganztagsbetriebs erhalten. Daher gehen wir davon aus, dass wir auch AGs anbieten dürfen. Die AGs starten aus organisatorischen Gründen erst am 26.08.2021. Ebenso wird die Mensa wie immer einen Tag Vorlauf benötigen und ab den 19.08.2021 den Betrieb wieder aufnehmen. Das bedeutet, dass für die Sekundarstufe I (Jg. 5-9) am Mittwoch, den 18.08.2021, nach der 6. Stunde der Unterricht endet. Am Donnerstag, den 19.08.2021, endet für die Jahrgangsstufe 5-6 der Unterricht ebenfalls nach der 6. Stunde und für die Jahrgangsstufen 7-9 nach der 7. Stunde. Ein Essen in der Mensa ist aber für alle Schüler*innen der Sek I in der 6. Stunde möglich. Der gemeinsame Besuch der Mensa ist für die Jahrgangsstufe 5 Teil des Klassenleitungsprogramms.

Wir wünschen Ihren Kindern einen guten Start in dieses Schuljahr!

Herzliche Grüße